

EKSPOS

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Giat Bersih-Bersih Mesjid"

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Dec 22, 2023 - 10:30



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Giat Bersih-Bersih Mesjid"

SUKABUMI - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru, Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom beserta anggota Polsek Nyalindung melaksanakan kegiatan

bersih-bersih rumah ibadah. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Masjid Jami Jamiatul Muslimin, Desa Bojongkalong, Kabupaten Sukabumi pada Jumat, 22 Desember 2023, mulai pukul 08.40 WIB.

Mesjid yang menjadi fokus kegiatan tersebut, yaitu Masjid Jami Jamiatul Muslimin di Kp. Pangkalan Rt. 01/03 Desa Bojongkalong, Kab. Sukabumi, menjadi saksi kebersamaan Kapolsek dan anggota Polsek Nyalindung dalam merangkul keberagaman dan menjaga harmoni di tengah masyarakat.

Kapolsek Nyalindung menyampaikan, "Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk mewujudkan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Dengan membersihkan rumah ibadah, kami berharap masyarakat dapat merayakan perayaan Natal dan Tahun Baru dengan damai dan sejahtera."

Aksi bersih-bersih yang dimulai pada pukul 08.40 WIB itu berlangsung dengan penuh semangat. Anggota Polsek Nyalindung tampak kompak membersihkan lingkungan sekitar mesjid, termasuk halaman dan fasilitas di dalamnya. Selain sebagai bentuk kepedulian terhadap lingkungan, kegiatan ini juga diharapkan dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat setempat.

Dalam pelaksanaannya, warga sekitar juga turut serta bergotong-royong bersama aparat kepolisian. Mereka saling bahu-membahu membersihkan dan menyucikan tempat ibadah tersebut. Suasana keakraban dan kebersamaan pun terlihat begitu kental, menciptakan hubungan yang harmonis antara masyarakat dan pihak kepolisian.

AKP Joko Susanto Supono menutup laporannya dengan mengucapkan terima kasih kepada seluruh anggota Polsek Nyalindung dan masyarakat yang telah berpartisipasi dalam kegiatan bersih-bersih tersebut. Ia berharap kegiatan ini dapat menjadi inspirasi bagi wilayah lainnya untuk turut aktif dalam menjaga kebersihan dan ketertiban di lingkungan rumah ibadah.